

Schreihals DOCH beim A-Cappella Bundescontest dabei!

Beigesteuert von Lars
Monday, 17. September 2007

Nachdem wir mit Ernüchterung feststellen mußten, daß uns eine Teilnahme am Bundescontest trotz Qualifikation nicht möglich sein wird, da Robert zu dieser Zeit in den wohlverdienten Flitterwochen weilt, haben wir nun eine Lösung gefunden, wie wir doch noch an der Veranstaltung teilnehmen können.

Zuerst fiel die gemeinsame Entscheidung, daß es für die Gruppe gut wäre, notfalls auch zu dritt am Contest teilzunehmen. Bei der Klärung mit den ACC-Organisatoren wurde uns hier dazu geraten, mit einem Ersatzsänger zu arbeiten. Und was liegt da näher, als alte Schreihälse zu reaktivieren? ;o)

Ein Anruf bei Tanja, unserer "Ur-Schreihälsin" machte alles klar: wir werden zu viert beim Bundescontest dabei sein, unterstützt von der altgewohnten "Girl-Power"! Vier gute Songs gilt es einzuüben, ab Anfang 2008 startet somit das Project "Schreihals for Bundescontest" in der Besetzung Tanja - Lars - René - Thomas.

Wir freuen uns über diese Lösung und glauben, damit sogar ein gute Figur beim ACC machen zu können!

Wer uns als Fanclub begleiten will, meldet sich einfach per Mail - wir regeln das! ;o)